



Wir informieren

WASSERWACHT TEUBLITZ



Nachruf

Am 29.11.2021 ist unser Freund, Kamerad und Ehrenmitglied der Wasserwacht Teublitz, Lothar Riepl („Lotsch“) verstorben.

Der Tod unseres Kameraden erfüllt uns mit tiefer Trauer. Nicht nur sein Engagement wird uns fehlen, sondern auch seine Treue zur Wasserwacht und sein stetiger Einsatz um die Schwimmbildung. Durch seine Mitarbeit hat er über Jahrzehnte viel positives in der Wasserwacht Teublitz bewirkt.

Lothar war seit 1975 Mitglied bei der Wasserwacht Teublitz. Von 1975 bis 1993 begleitete er das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden.

Über 35 Jahre lang durften Generationen von Teublitzern bei ihm das Schwimmen erlernen.

Auch dieses Jahr war er wieder in die Ausbildung an der Badestelle Teublitz mit eingebunden.

Für seinen unermüdlichen Einsatz um die Schwimmbildung wurde er mit dem staatlichen Ehrenabzeichen des Freistaats Bayern 1.Klasse in Gold des BRK ausgezeichnet. Zudem wurde Lothar im Juli 2021 zum Ehrenmitglied der Wasserwacht Teublitz ernannt.

In stiller Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Lothar Riepl. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.



Danke „Lotsch“

Training im Bulmare

Um weiterhin ein Mindestmaß an Sicherheit für unsere Kinder zu gewährleisten haben wir uns dazu entschieden die Trainingsgruppen zu halbieren. Nur so können wir die Mindestabstände einhalten und das Training im Bulmare weiter durchführen.

Wann das Training nach den Winterferien wieder im Bulmare beginnt, erfahrt ihr über die WhatsApp Gruppe.

Weihnachtsfeiertage

Weihnachten ist die Zeit um zur Ruhe zu kommen, sich auf die wichtigen Dinge zu besinnen und Danke zu sagen.

Nach einer fordernden Saison können wir als Wasserwacht Teublitz zufrieden auf das Jahr 2021 zurückblicken. Das Jahr hat durch Corona bedingt schwierig angefangen und wird damit auch wieder zu Ende gehen. Schwerer macht es auch der Abschied von Lothar.

Wir alle haben aber trotz der schwierigen Umstände in diesem Jahr als Gemeinschaft wieder viel erreicht: Viele Stunden im Testzentrum mitgearbeitet, unsere Ausbildungen weiter vorangetrieben, voller Freude am und im Wach-Haisl gewerkelt, unsere Wachdienste und SEG-Einsätze geleistet, Schwimmkurse und Trainings gehalten und ein paar kleinere Feste gefeiert.

Danke an alle Aktiven und Helfer sowie die Eltern unserer WW-Kids für die Unterstützung!

Die Vorstandschaft wünscht allen Mitgliedern, Gönnern und Freunden ein besinnliches und unbeschwertes Weihnachtsfest sowie einen guten Start in das Jahr **2022**.

Bleibt gesund!

Termine unter: www.wasserwacht-teublitz.de

WIR SIND GEMEINNÜTZIG, FREIWILLIG, EHRENAMTLICH, IMMER DA!!

Bei Fragen und Anregungen bin ich gerne für Euch da: Vorsitzender Ronny Simon, ronny.simon@wasserwacht.bayern